



San Fernando, otro de los puntos donde se detuvo el tren, aclamó al señor Ríos con delirante entusiasmo. Hombres venidos desde distintos sectores de la región exteriorizaron sus simpatías al personero de la democracia chilena. En la foto aparece don Marmaduke Grove, haciendo uso de la palabra.

Chillán, la vieja y legendaria ciudad, azotada por el terremoto del año 39, recibió al señor Ríos en forma verdaderamente victoriosa. Miles de ciudadanos se dieron cita en la estación para, desde allí, seguir por las calles de la ciudad en un magnífico desfile que ocupaba varias cuadras.



El señor Ríos fué, en otros años, regidor de la Municipalidad de Concepción. Ahora, al pasar por la capital penquista, en jira electoral, sus amigos y correligionarios lo reciben en triunfo, haciéndolo objeto de múltiples agasajos. La Municipalidad lo declaró huésped de honor.